



Lyss-Strasse 48 – 2560 Nidau

Tél. 079 483 87 08

E-mail : [info@pr-r-nidau.ch](mailto:info@pr-r-nidau.ch)

[www.prr-nidau.ch](http://www.prr-nidau.ch)

## **Assemblée générale pour l'exercice 2022 : Rapport du Président**

Un exercice s'achève et une nouvelle année prend le relais.

La pandémie de la Covid-19 nous ayant accordé un répit bienvenu nous avons pu reprendre avec satisfaction nos activités plus ou moins normalement. Cette longue période de restrictions et de contraintes nous a confronté à nos limites humaines, professionnelles et conjoncturelles.

Heureusement l'homme (et la femme) est doté d'une bonne résilience et une certaine normalité a repris le dessus, non sans laisser place à la réflexion sur nos modes de notre fonctionnement. Cette période laissera des traces et des visions pour l'avenir.

Au plan politique 2022 a été marqué par la reprise d'une certaine normalité dans les activités. Les réunions parlementaires ont pu reprendre en partie en présentiel, ce qui a conduit à une meilleure gestion des affaires.

Pour notre parti les élections cantonales du 22 mars 2022 ont été marquées par un événement exceptionnel pour nous avec l'accession de Pauline Pauli au Grand Conseil bernois en remplacement de Pierre-Yves Grivel qui avait décidé de remettre son mandat. Un succès retentissant et un honneur pour notre parti. Dès lors Pauline a participé activement aux délibérations du Grand Conseil et s'est engagée à assurer la représentation francophone au sein de l'hémicycle cantonal. Une voix qui compte pour notre région.

Après deux années de disette, le déroulement de la Stedtlifest de Nidau a été assuré et notre stand à la Place du marché a été bien visité. Outre la vision de notre parti politique et la rencontre de la communauté francophone, l'apport financier de cette année est réjouissant. Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont participé à cette réussite.

Au plan de la politique locale, les affaires ont suivi un cours relativement calme, les dossiers de l'AggloLac et de la gestion du trafic routier, brûlants ces dernières années ayant été mis en veilleuse, faute à l'absence d'un dialogue consensuel, surtout de la part des autorités biennoises. Nous osons espérer que la gestion calamiteuse de ces dossiers s'améliorera à l'avenir.

Comme prévu, Pauline Pauli a pris la présidence du Conseil de ville de Nidau pour 2023. Après plus de 10 ans ce poste a à nouveau été attribué à notre parti. Elle a décidé de conduire les débats en français, ce qui a occasionné une forte réaction médiatique. Une belle occasion de renforcer la présence francophone dans notre cité.

Notre parti reste le principal défenseur de la francophonie dans notre cité. Dans le cadre du Conseil de ville, Pauline Pauli a présenté une motion demandant une meilleure prise en compte du français dans le site internet de la ville. Malheureusement l'application de la motion acceptée pratiquement sans opposition tarde. Nous attendons une meilleure prise en compte de cette revendication en faveur des 25% de francophones.

Sans cesse nous devons nous engager pour la prise en compte de la minorité francophone de notre cité. Nous devons aussi veiller à défendre les intérêts des entreprises locales qui contribuent à la qualité de vie et assurent des ressources financières.

La gestion de la mobilité dans notre ville, dans l'agglomération biennoise et la région est un défi qui est au centre de nos préoccupations. Nidau est concerné à de nombreux égards et doit défendre une vision globale qui favorise le bien-être de la population. Nous paierons encore longtemps l'abandon d'une longue planification routière jetée aux orties.

Le dossier de la zone AggloLac doit être repris rapidement avec l'objectif de favoriser le développement de ce périmètre aussi avec une vision économique acceptable pour la ville Nidau. A cet égard, une collaboration plus consensuelle avec la ville de Bienne est indispensable.

Après 9 ans de Présidence, j'ai décidé de remettre mon mandat. Durant cette période j'ai essayé de représenter notre parti au mieux, tout d'abord dans l'enceinte du Conseil de ville et par la suite aussi en m'investissant au mieux dans les organes régionaux.

Il est maintenant le temps de faire la place à des forces vives qui sauront dynamiser nos rangs et donner un souffle renouvelé à notre parti. Je remercie Yannick Krumm de s'être mis à disposition pour reprendre le flambeau et je suis certain qu'il saura raviver nos forces.

Pour l'avenir notre parti doit travailler pour rassembler les personnes sensibles à nos objectifs et les inciter à rejoindre nos rangs. Ensemble nous serons plus forts.

Je remercie tous ceux et celles qui s'engagent au sein de PRR Nidau pour la défense de nos objectifs sur l'échiquier politique.



Jean-Pierre Dutoit  
Président PRR Nidau

Nidau, 03.05.2023